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      Аннотация

    
        
          В данной работе представлено проектирование двухэтажного коттеджа, рассчитанного на 1 семью, с выполнением всех условий по энергоэффективности с учетом климатических особенностей района строительства. Результатами проектирования являются: 1. BIM модель проектируемого здания; 2. Теплотехнический расчет ограждающих конструкций и подбор изоляционного материала; 3. Расчет тепловой характеристики здания с учетом трансмиссионных теплопотерь; 4. Выбор рекуператора, теплового насоса и расчет зондов; 5. Расчет системы водоснабжения с учетом сбора дождевой воды; 6. Расчет и подбор солнечных батарей в качестве дополнительного источника электропитания. Настоящая работа выполнена в соответствии с нормативными документами. При написании работы активно использовались современные информационные технологии, в том числе программное обеспечение Autodesk Revit 2022, AutoCAD 2022, Microsoft Word 2016, Excel 2016.
        

        
          This paper presents the design of a two-storey cottage designed for 1 family, with the fulfillment of all conditions for energy efficiency, taking into account the climatic features of the construction area. The design results are: 1. BIM model of the projected building; 2. Thermal engineering calculation of enclosing structures and selection of insulating material; 3. Calculation of the thermal characteristics of the building taking into account transmission heat losses; 4. Selection of recuperator, heat pump and calculation of probes; 5. Calculation of the water supply system taking into account the collection of rainwater; 6. Calculation and selection of solar panels as an additional power source. This work was carried out in accordance with regulatory documents. While writing the work, modern information technologies were actively used, including Autodesk Revit 2022, Autocad 2022, Microsoft Word 2016, Excel 2016 software.
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